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How do you get an entire
 stadium to rethink bias?  WATCH THE FILM

AUBIN 
Doria 
 
Date de décès: 
mardi 3 février 2004 
 
source 
Le Droit, Gatineau, QC, Ottawa, ON 
2004-02-05

Aubin, Doria LA FAMILLE AUBIN a le regret de vous informer du décès de M. DORIA AUBIN
décédé le mardi 3 février 2004, à l'âge de 85 ans. Il était le fils de feu Frédéric Aubin et de feu
Claudia Marengère et l'époux bien-aimé de Fleurette Charette. Outre son épouse, il laisse dans
le deuil ses enfants; Lisette (André Larivière), Pierre, Nicole (Richard Brazeau), Michel (Lise
Villemaire) et Daniel; 3 petits-enfants: René Larivière, Pascal et Julien Brazeau ainsi que 2
arrière-petits-enfants: Olivier et Philippe Larivière. Il laisse également ses frères et soeurs:
Rhéa (feu Daniel McGovern), Claire (Alex Bernard) et Roger (Suzanne Hébert). Il fut prédécédé
par ses frères: Osias (Simone) et Alexandre (feu Mabel) et ses soeurs: Yvette et Céline. Il
laisse plusieurs beaux-frères et belles-soeurs de la famille Charette ainsi que plusieurs neveux
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et nièces. La famille tient à remercier le Dr André April et tout le personnel du 1er étage du
Foyer du Bonheur pour les bons soins prodigués. Il reposera au: Funérarium Beauchamp 271,
boul. St-Joseph, secteur Hull Heures de visites: jeudi de 14h à 17h et de 19h à 22h. Les
funérailles seront célébrées en l'église Notre-Dame-de-la-Guadeloupe, le vendredi 6 février à
11h. En mémoire de Doria, des dons au Foyer du Bonheur ou à la Société canadienne de
l'arthrite seraient appréciés. Pour plus d'informations: 770-1300. Paru le 2004/02/05 dans Le
Droit WKKT2549 --- AUBIN, Doria Peacefully Tuesday, February 3, 2004 at age 85. Beloved
husband of Fleurette Charette. Son of the late Frederic Aubin and the late Claudia Marengere.
Loving father of Lisette (Andre Lariviere), Pierre, Nicole (Richard Brazeau), Michel (Lise
Villemaire) and Daniel. Dear grandfather of Rene Lariviere, Pascal and Julien Brazeau. Great-
grandfather of Olivier and Philippe Lariviere. Dear brother of Rhea (late Daniel McGovern),
Claire (Alex Bernard) and Roger (Suzanne Hebert). Predeceased by brothers Osias (Simone)
and Alexandre (late Mabel) and sisters Yvette and Celine. Fondly remembered by the Charette
in-law and by many nieces and nephews. Friends may pay respects at the Funerarium
beauchamp, 271 St. Joseph Blvd., Hull Thursday from 2 to 5 and 7 to 10 p.m. Funeral Friday to
Notre-Dame de la Guadeloupe Church at 11 a.m. Special thanks to Dr. Andre April and all the
staff of the 1st floor of the Foyer du Bonheur for the compassionate care given to Doria. For
those wishing, in memoriam donations to the Foyer du Bonheur or Canadian Arthritis Society
appreciated. For information 770-1300. The Ottawa Citizen,
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